

Saint-Georges : Une chanteuse et des enfants sur scène



Juliette animera des ateliers à l'école et donnera un tour de chants. © Crédit photo : Repro SO

- Du 3 au 7 juin, la chanteuse Juliette Magnevasoa est intervenue auprès des élèves du rassemblement pédagogique afin qu'ils créent une chanson. Vendredi 14 juin, à 20 heures, on pourra entendre cette chanson lors du concert organisé dans la salle des fêtes par l'association des Amis de l'orgue. Après l'audition des enfants, on assistera à un récital de la chanteuse.

Auteure compositrice et interprète, Juliette n'est pas inconnue du public de Saint-Georges qui l'a déjà entendue et vivement appréciée il y a deux ans dans le duo « Pauline et Juliette ». La Bayonnaise a commencé à pratiquer la musique sérieusement à l'âge de 13 ans et ne s'est jamais arrêtée depuis.

Pour sa nouvelle venue, elle vient livrer ses propres compositions. C'est en racontant le lien et en observant le monde qu'elle vient raconter ses désaccords dans un style folk world musique. Ce concert est proposé en partenariat avec Voix du Sud, l'association parrainée par Francis Cabrel.

Sud-Ouest, le 8 juin 2024